

XPRESS

Pasiter Kodim Demak: Dengan Semangat Seperti Ini, Pekerjaan Seberat Apapun Akan Dapat Diselesaikan

Agung widodo - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Aug 2, 2022 - 14:44



Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke 114 Kodim 0716/Demak Telah Seminggu Berjalan

DEMAK- Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke

114 Kodim 0716/Demak telah seminggu berjalan. Para Prajurit TNI dan warga masyarakat saling bahu membahu mengerjakan setiap sasaran fisik yang ada, salah satunya adalah sasaran pengecoran jalan rabat beton di Dukuh Mintreng, Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Jawa Tengah.

Pasiter Kodim 0716/Demak sekaligus koordinator lapangan disela-sela membantu pemgecoran jalan, merasa optimis jika pengerjaan sasaran utama TMMD, terutama pembangunan jalan desa akan selesai tepat waktu.

"Dengan kinerja seperti ini, semua sangat semangat baik TNI-nya maupun warga masyarakatnya, saya yakin semua sasaran terutama sasaran utama pengecoran jalan akan selesai tepat waktu," ujarnya, Selasa (02/08/2022).

Menurutnya, semangat yang dimiliki anggota TNI dalam membantu pembangunan infrastruktur di Wilayah pedesaan merupakan semangat yang luar biasa. Rasa lelah, letih dan panasnya terik matahari tak dihiraukannya. Ditambah lagi, warga masyarakat yang sangat antusias dalam bersama-sama membangun jalan di desanya, menjadikan tambahan semangat untuk anggota Satgas dalam mengerjakan pengecoran jalan.

"Dengan semangat seperti ini, pekerjaan seberat apapun akan dapat diselesaikan," imbuh Pasiter.

Dirinya yang setiap hari membantu anggota Satgas dan warga baik dalam pengecoran jalan maupun rehab RTLH mengingatkan kepada anggota Satgas untuk selalu menjalin komunikasi dengan warga masyarakat dalam pelaksanaan TMMD, sehingga dengan sendirinya akan terjalin kemanunggalan TNI-rakyat.

"Khususnya untuk Satgas BKO yang menginap di rumah warga, agar selalu menjaga sopan santun dan etika yang baik. Tunjukkan bahwa kita TNI, patut dicontoh di tengah masyarakat," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak